

Almbruderhof Silum

1934 - 1938

Altchristliche Bruderschaft im Kurhaus Silum, geleitet von Eberhard Arnold. Die Bruderhofbewegung entstand 1920 in Hessen. Nach der Machtergreifung der Nationalsozialisten in Deutschland erfolgte 1934 die Niederlassung in Silum, 1936-1938 dann die schrittweise Übersiedlung nach England.

GND:

Edition	Datum	Titel
Quellenedition 1928-1950	05.11.1934	Die Regierung ersucht die Kabinettskanzlei, das auf Gutenberg versicherte fürstliche Darlehen zinslos stehen zu lassen
Quellenedition 1928-1950	06.11.1934	<p>Die Salettiner-Kongregation ersucht Regierungschef Josef Hoop um Fürsprache bei Fürst Franz I. und der Gemeinde Balzers für die Begründung einer Niederlassung auf Gutenberg</p>
Quellenedition 1928-1950	08.01.1935	<p>Die Salettiner ersuchen die Regierung um die Bewilligung zur grundbücherlichen Übertragung der Liegenschaft Gutenberg</p>